


ALMA Light: Ante todo os damos la bienvenida al equipo de diseñadores externos de ALMA Light, donde os habéis 
estrenado con una novedosa colección llamada NONET. ¿Cómo os hace sentir el hecho de formar parte del proyecto 
ALMA Light?

Nos gusta mucho el nombre NONET ¿Cómo llegasteis a él? 

Los aspectos más destacables de NONET son su diseño y el material de su estructura, una plancha de polietileno 
(PE) procedente del reciclaje. Vayamos por partes y hablemos primero del diseño: ¿cómo definiríais NONET desde el 
punto de vista del diseño? 

Y en cuanto a los materiales, ¿de dónde surge la idea de usar un material procedente del reciclaje para esta colec-
ción?

Hablando más en general… ¿Cómo definiríais la esencia de vuestra empresa, Ozestudi?

¿Cómo definiríais a Anna Salvans-‘persona’ y José Manuel Mateo-‘persona’ con una sola frase?, y ¿Cómo definiríais 
a Anna Salvans-‘diseñadora’ y a José Manuel Mateo-‘diseñador’ con una sola frase?

¿Cuándo y cómo nace en cada uno de vosotros el interés por el diseño?

¿Qué requisitos en cuanto a personalidad, formación y capacidades consideráis necesarios para ser un buen 
diseñador industrial? Dadnos una respuesta conjunta…

¿De dónde sacáis, cada uno de vosotros, la inspiración para vuestras ideas? 

¿Cuál es el lugar más raro en el cual os ha llegado de repente la inspiración?



Habladnos de vuestros ‘favoritos’: un material, un color, una forma 

Al abrir un libro, una revista, un catálogo, o al ver un escaparate o una feria de iluminación… ¿qué no soportáis ver 
en un diseño?

Según vosotros, en general, el diseño debe servir para…

Un artista al que admiráis…

¿Qué consejos le daríais a una persona joven que quiera estudiar diseño industrial?

Muchas gracias por haber contestado a esta entrevista, y os deseamos los mayores éxitos.
¡Gracias a vosotros!


